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自由民主党千葉市議会議員団 

◎はじめに．．．。 

 また今年も暑い日が続いておりますが、如何お

過ごしでしょうか。 

 残暑お見舞いを申し上げますとともに、日頃よ

り絶大なるご支援・ご協力を賜っておりますこと

に心より厚く御礼申し上げます。 

 先日７月２０日に自由民主党本部での政令指定

都市議員連盟の会合で、安倍晋三自由民主党総

裁・総理大臣とお会いする機会に恵まれました。 

 安倍総理のお話しを伺う中で、やはり今後も安

倍総理に日本のかじ取りをお願いすることが国益

に叶うと感じると共に、今後、政治は地方がリー

ドし、地方からから大きく変わっていくのではないかと改めて感じました。市民目線

を大切にし、豊かさを次の世代に引き継いでいく未来志向の政治を志していこうと思

います。これからもご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

安倍晋三自民党総裁・総理大臣と共に 

◎千葉市立地適正化計画の策定について  ※ 下段資料は千葉市立地計画適正化計画骨子概要版より抜粋 

 現在千葉市では、将来の少子超高齢・人口減少社会を見据え、市民生活の利便性が

低下しないよう、生活サービスや公共交通の維持、環境負荷の低減等、持続可能なま

ちづくりのため、居住や都市機能の立地を公共交通沿線や日常生活拠点の周辺に穏や

かに集約いていく「コンパクトシティ・プラス・ネットワーク」によるまちづくりを

進めるための千葉市立地適正化計画を策定してお

ります。 

 策定期間は本年度中で、先日８月１０日にその

計画骨子が公表されたところです。 

 この計画骨子では、居住誘導地域（居住を誘導

し人口密度を維持するエリア）と都市機能誘導区

域（医療・福祉・商業等の都市機能を誘導するエ

リア）、誘導施設、誘導施策、目標値などの考え

方が示されており、

今後、この考え方に

基づき、具体的な各

区域、施設・施策・

目標値を検討し、審

議会やパブリックコ

メントを経て、計画

がまとまります。 
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◎平成３０年第２回定例会の一般質問について。（ご報告） 

 平成３０年第２回定例会は６月７日に開

会し、補正予算と千葉市病院及び療養病床

を有する診療所の人員及び施設等に関する

基準を定める条例、子どもの医療費の助成

に関する条例の一部改正をはじめとした市

長提出の２５議案と議員提出の発議を審議

し、６月２１日に閉会しました。 

 またこの定例会でも、一般質問を行いま

した。項目は右記のとおりです。   

 １点目の千葉市の国際戦略では、本年５

月に訪問したスイス・モントルー市とアメ

リカ・ヒューストン市での体験をもとに、

「日本テキサス経済サミット」に参加したことによる成果やＭＩＣＥ、インバウンド

への考え方や誘致活動。海外プロモーションの強化などについてお尋ねし、訪日観光

客が２０１５年以降過去最高を上回る伸びを見せ、２０２０年には４０００万人に達

すると予想されていることから、本市としてもインバウント需要をしっかり取り込み

市内経済の活性化につなげることを求めると共に、姉妹友好都市との交流を推進して

いく中で、姉妹友好都市が持つ良いところを吸収して、本市の国際戦略の強化につな

げていくよう求めました。 

 ２点目の千葉市のまちづくりのうち駅周辺部の再整備では、ＪＲ幕張駅についてお

尋ねし、特に南口の駅前広場整備を地元の意向を聞きながら再検討するよう強く求

め、併せてＪＲ幕張駅への快速停車をＪＲに要望していくよう求めました。 

 次の住宅団地の再整備では、建設から４・５０年が経過した花見川団地やこてはし

台、さつきが丘などでの空き家問題やこれら住宅団地の再整備への考え方・手法など

についてお尋ねし、これら住宅団地が持つ保育所や病院、商店街などの生活機能を有

する社会ストックを活用しながら、生活拠点として再整備するよう求めました。 

 ３つ目の交通政策では、高齢者の移動手段の確保などについてお尋ねし、駅から遠

い住宅団地では路線バスと高速バスをつなぐような新たな公共交通ネットワークの形

成を検討するよう提案しました。 

 ３点目の高齢者福祉のうち介護予防では、ハイリスク者への施策展開などについて

お尋ねし、まさに介護が必要となる少し前の方への対応を充実するよう求めました。 

 次の在宅医療。介護連携の推進では、市内病院の地域連携の状況などについてお尋

ねし、医療・介護の連携強化を図るための更なる体制強化を求めました。 

 今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう

と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。 

平成３０年第２回定例会 
 

６月１８日（月） 

１３：３０～１４：３０ 
 

 ◎一般質問通告項目 

 １ 千葉市の国際戦略について 

 ２ 千葉市のまちづくりについて 

  （１）駅周辺部の再整備について 

  （２）住宅団地の再整備について 

  （３）交通施策について 

 ３ 高齢者福祉について 

  （１）介護予防について 

  （２）在宅医療・介護連携の推進について 


